

PROGRAMA CSR MERCEDES

SALUD



Desde el inicio, se preparó el SUM para brindar atención en diferentes áreas de salud. Actualmente, asiste un médico una vez a la semana. Periódicamente, se realizan campañas de vacunación a la población, en las que participa personal de salud de la Municipalidad y/o Provincia de Corrientes.. La sala médica cuenta con camilla, balanza y recursos necesarios para la atención primaria y derivación. Se realizan varias acciones: entrega de leche a 300 familias, medición de peso y talla, aplicación de vacunas, charlas de nutricionistas y médicos sobre temas de salud familiar y alimentación. También se entregan de forma gratuita medicamentos bajo indicación médica, gracias a la alianza con Fundación Tzedaká, con quienes desde el 2012 enviamos periódicamente cargamentos de medicamentos de primera necesidad, a pedido de los profesionales médicos que atienden en el SUM. En situaciones puntuales, se han realizado OPERATIVOS periódicos de salud en coordinación con el Hospital Las Mercedes, dependiente del Ministerio de Salud de la Provincia de Corrientes. Periódicamente, se realizan campañas de castración de mascotas y concientización de la higiene con referencia a la tenencia de animales.